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Über die Produktivität der Staatsdiener halten sich nach wie vor hartnäckige Vorurteile.“ So
der Titel meiner neuen Kolumne im Konstanzer Südkurier [PDF – 1.1 MB]. Ich beziehe mich
dabei auf einer Einlassung des Präsidenten des Deutschen Instituts für
Wirtschaftsforschung Professor Klaus Zimmermann. Albrecht Müller.

https://www.nachdenkseiten.de/upload/pdf/20080319_suedkurrier.pdf

